

PROVINCIA DE BARCELONA

DESTINO TOP PARA EVENTOS DE AUTOMOCIÓN

La industria de la automoción es uno de los sectores más importantes de la provincia de Barcelona (España). Este territorio cuenta con una larga tradición en la fabricación de vehículos y su posicionamiento estratégico al sur de Europa es una realidad, siendo sede de importantes empresas automovilísticas líderes como SEAT, CUPRA o Hispano-suiza.

La existencia de circuitos de competición, pistas de pruebas e instalaciones de primer nivel hacen que el destino Barcelona sea especialmente atractivo para el sector y todo tipo de eventos profesionales relacionados con el motor: desde un *car launch* o un *test drive* hasta rodajes, *teambuildings* sobre ruedas e incentivos relacionados con la industria automovilística.

Todo ello es posible gracias al *know how* y a la excelente oferta MICE adaptada a la automoción que asegurará exclusividad al evento: hoteles de gran capacidad y *venues* singulares como museos, bodegas, jardines, masías o castillos, donde realizar presentaciones y lanzamientos únicos, todos equipados con las últimas novedades tecnológicas para dar respuesta a las necesidades de cada evento.

Toda esta oferta está a menos de 40 minutos de la ciudad de Barcelona, potencia internacional y gran hub del 5G y de la movilidad sostenible del Sur de Europa, además de ser sede de grandes eventos importantes vinculados a la automoción y a la movilidad sostenible como Tomorrow Mobility World Congress o EIT Urban Mobility.

Circuitos de alto nivel y *teambuildings* sobre ruedas

Para los amantes de la velocidad, en las comarcas de Barcelona existen multitud de opciones para vivir experiencias de conducción en algunos de los circuitos más reconocidos a nivel internacional, como el **Circuit de Barcelona-Catalunya** o **Parcmotor Castellolí**, uno de los mejores complejos dedicados al mundo del motor con circuitos de velocidad, *karting* y *motocross*.

Para quien necesite rodar escenas de conducción, catástrofes o emergencias, el **Circuito de Can Padró** ofrece un

sinfín de posibilidades y un lugar espectacular para el lanzamiento de un nuevo producto.

La provincia de Barcelona también se presta a todo tipo de actividades de *teambuilding* o incentivos en los que los participantes podrán poner a prueba sus habilidades al volante y disfrutar de una experiencia única e inolvidable: una vuelta entre viñedos en un 4x4; conducir un deportivo de lujo en carreteras panorámicas con vistas a Montserrat y la costa de Barcelona; correr en uno de los mejores circuitos de *karting* de Europa o practicar *off road* en circuitos habilitados en contacto con la naturaleza... son solo algunas de las muchas actividades que se convertirán en grandes experiencias que emocionarán a cada uno de los participantes.

Rutas panorámicas para *test drives*

La provincia de Barcelona dispone de numerosas carreteras con puntos de recarga para vehículos eléctricos, que recorren el destino desde el mar hasta la montaña: desde una ruta por el corazón de Catalunya que tiene su epicentro en Montserrat, hasta rutas panorámicas costeras con el Macizo del Garraf como protagonista y una oferta de *venues* emblemáticos junto al mar.

Esta ruta también permite descubrir la zona del Penedès, referente mundial del enoturismo y famosa por sus paisajes caracterizados por grandes extensiones de viñedos. Aquí se ofrecen para MICE grandes bodegas totalmente equipadas y preparadas para presentaciones de motor con un escenario inmejorable.



© Drive me Barcelona